

**UPAYA GURU PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (GPAI) DALAM
PENGEMBANGAN KOMPETENSI SOSIAL (Studi Kasus Pada Guru
Pendidikan Agama Islam (GPAI) Di Madrasah Ibtidaiyah(MI) Mirfaul Ulum
Gebang Sari Genuk Semarang)**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat

Guna Memperoleh Gelar Sarjana

(S.Pd) Dalam Ilmu Tarbiyah



Disusun Oleh:

Muhammad Ammar Sajid

31501301943

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
JURUSAN TARBIYAH FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG**

2017

Semarang, 02 Maret 2017

Nama : Drs. H. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd
Alamat : Karang Rejo No. 18 Semarang.
Lampiran : 3 (tiga) Eksemplar
Hal : Naskah Skripsi

NOTA PEMBIMBING

Kepada : Yth. Dekan Fakultas Agama Islam
Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA)
Di Semarang

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Setelah saya bimbing dengan baik, maka naskah Saudara:

Nama : Muhammad Ammar Sajid
Nim : 31501301943
Judul : Upaya Guru PAI Dalam Pengembangan Kompetensi Sosial (Studi Kasus
Pada Guru PAI Di MI Mirfaul Ulum Gebang Sari Genuk Semarang)

Mohon untuk dimunaqosahkan

Demikian, harap menjadi maklum

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Pembimbing



Drs. H. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd

NIDN : 0615075804



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)
Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id



FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah

PENGESAHAN

N a m a : **MUHAMMAD AMMAR SAJID**
Nomor Induk : 31501301943
Judul Skripsi : UPAYA GURU PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (GPAI) DALAM
PENGEMBANGAN KOMPETENSI SOSIAL (STUDI KASUS GURU
PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (GPAI) DI MADRASAH IBTIDAIYAH (MI)
MIRFAUL ULUM GEBANG SARI GENUK SEMARANG)

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan Tarbiyah
Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada hari/tanggal

Jumat, 18 Jumadil Tsani 1438 H.
17 Maret 2017 M.

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan Strata
Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyandang gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.)

Mengetahui
Dewan Sidang



Drs. M. Muntar Arifin Sholeh, M.Lib.

Sekretaris

H. Khoirul Anwar, S.Ag., M.Pd.

Penguji I

Drs. H. Ahmad Rohani HM., M.Pd.

Penguji II

Sarjuni, S.Ag., M.Hum.

Pembimbing I

Drs. H. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd.

Pembimbing II

H. Khoirul Anwar, S.Ag., M.Pd.

DEKLARASI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab penulis menyatakan dengan sesungguhnya, bahwa:

1. Skripsi ini tidak berisi material yang ditulis orang lain.
2. Skripsi ini tidak berisi pemikiran orang lain, kecuali informasi yang di dapat dari referensi yang digunakan.
3. Skripsi ini menjadi tanggung jawab penulis



31501301943

MOTTO

يَا أَيُّهَا النَّاسُ إِنَّا خَلَقْنَاكُمْ ذَكَرٍ وَأُنْثَىٰ وَجَعَلْنَاكُمْ شُعُوبًا وَقَبَائِلَ لِتَعْرِفُوا إِنَّ أَكْرَمَكُمْ عِنْدَ اللَّهِ أَتَقَىٰكُمْ
إِنَّ اللَّهَ عَلِيمٌ خَبِيرٌ

Artinya:

“Hai manusia, sesungguhnya kami menciptakan kamu dari seorang laki-laki dan seorang perempuan dan menjadikan kamu berbangsa-bangsa dan bersuku-suku, supaya kamu saling kenal mengenal. Sesungguhnya orang yang paling mulia diantara kamu disisi Allah ialah orang yang paling taqwa diantara kamu. Sesungguhnya Allah maha mengetahui lagi maha mengenal”. (Q.S al-Hujurat ayat 13).¹

¹Departemen Agama RI, *Al Qur'an dan Terjemahnya*, Semarang, PT Toha Putra Karya, 1996

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan taufiq, hidayah, rahmat serta inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian tanpa ada halangan dan kendala yang cukup berarti.

Shalawat beserta salam semoga selalu tercurahkan kepada beliau Baginda Rasulullah Saw, semoga kita mendapatkan syafaatnya dihari kiamat nanti.

Penelitian dengan judul “Upaya Pengembangan Kompetensi Sosial Guru PAI (Studi Kasus Guru PAI di MI Mirfaul Ulum Gebang Sari Genuk Semarang” yang disusun untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar sarjana (S.Pd) di Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang.

Dengan selesainya penyusunan skripsi ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Sukirman dan Ibu Mulyani, kedua orang tua saya yang tidak pernah putus dukungan dan do'anya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Tanpa kalian penulis bukanlah apa-apa.
2. Bapak Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M. Lib, selaku Dekan Fakultas Agama Islam yang senantiasa memberikan motivasi sehingga penulis

dapat menempuh proses belajar dengan baik tanpa ada hambatan yang berarti.

3. Bapak Drs. H. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing, mencurahkan segenap tenaga, pikiran dan waktu untuk penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dengan baik.
4. Bapak Sarjuni, S.Ag., M.Hum, selaku Dosen Wali yang senantiasa memberikan pengarahan yang terbaik sehingga menambah ilmu dan semoga mendatangkan keberkahan.
5. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Agama Islam Unissula yang telah membimbing dan membekali kami dengan ilmu pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi.
6. Bapak Pimpinan Perpustakaan Universitas dan Fakultas Agama Islam Unissula, yang telah memberikan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Ibu Surati Handayani, S.Pd.i selaku Kepala Sekolah MI Mirfaul Ulum Gebang Sari Genuk Semarang yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian.
8. Bapak Andry Yoga, S.Pd.i selaku Guru SKI di MI Mirfaul Ulum Gebang Sari Genuk Semarang yang telah meluangkan tenaga, waktu dan pikiran untuk membantu penulis dalam penelitian, sehingga skripsi ini berhasil di susun.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih sangatlah jauh dari kesempurnaan dan juga jauh dari apa yang diharapkan. Oleh karena itu, sapaan kritik dan saran yang membangun senantiasa penulis harapkan demi perbaikan dan kesempurnaan skripsi ini.

Dengan penuh kerendahan hati, seperti apapun adanya skripsi ini, penulis berharap keberadaanya dapat memberikan manfaat, khususnya bagi penulis pribadi dan para pembaca pada umumnya, *amin ya rabbal 'alamin*.

Semarang, 20 maret 2017

Penulis

Muhammad Ammar Sajid

31501301943

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Muhammad Ammar Sajid
NIM : 31501301943
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Fakultas : Agama Islam
Alamat Asal : Jl. Lebung Curub No.14, RejoSari, Kotabumi
Lampung Utara, Lampung.
No. HP / Email : 082220622499 / MuhammadAmmar@std.uassula.ac.id.


Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi* dengan judul :

UPAYA GURU PENDIDIKAH AGAMA ISLAM (GPAI) DALAM
PENGEMBANGAN KOMPETENSI SOSIAL (Studi Kasus Pada Guru Pendidikan
Agama Islam (GPAI) Di Madrasah Ibtidaiyah (MI) Mirfaul Ulum Gebang Sari Genuk
Semarang.

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 21 Maret 2017
Yang menyatakan,


Muhammad Ammar Sajid
31501301943

*Coret yang tidak perlu